



PRESIDENCIA MUNICIPAL
DE MATEHUALA



"2023, AÑO DEL CENTENARIO DEL VOTO DE LAS MUJERES EN SAN LUIS POTOSÍ, PRECURSOR NACIONAL"

GOBIERNO MUNICIPAL Y ESTATAL TRABAJAN EN LA RECUPERACIÓN DE ESPACIOS PARA FORTALECER LA SEGURIDAD EN COMUNIDADES

El Gobierno Municipal de Matehuala y el Gobierno del Estado coordinan acciones en la recuperación de espacios públicos como medida de prevención y fortalecimiento de la seguridad en la zona rural.

Erika Sánchez Quiroz titular de la Instancia Municipal de la Mujer y personal del Secretariado Ejecutivo del Consejo Estatal de Seguridad Pública, acudieron a la comunidad de Pocitos en la zona norte de Matehuala, donde junto con habitantes llevaron a cabo la recuperación del parque comunitario.

El presidente Municipal, Franco Alejandro Coronado Guerra acompañado de regidoras y regidores del ayuntamiento, se sumaron a los trabajos consistentes en limpieza, deshierbe y pintura en conjunto con la red de Mujeres Constructora de Paz, (MUCPAZ).

El edil destacó la importancia del trabajo que realiza la Instancia Municipal de la Mujer en coordinación con el SECEP, para seguir avanzando en el tema de seguridad y prevención en cada comunidad de Matehuala, construyendo un futuro más seguro para las nuevas generaciones.

TRANSPARENCIA